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■体験期間 ：2020年1月29日（ 水 ）～ 2021年1月27日（ 水 ）

■体験者数 ： 33組

■中間申請数（体験6ヶ月目） ： 31組

■最終申請数（体験12ヶ月目）： 24組

■体験期間1-6ヶ月間の妊娠組数 ： 4組

■体験期間7-12ヶ月間の妊娠組数 ： 6組

プロモーション概要

※許可なく無断転載禁止
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【中間】参加者属性 掲載利用サービス割合（n=31）

性別年代

性別 人数 割合

女性 31名 100%

男性 0名 0%

合計 31名 100%

年代 人数 割合

10代 0名 0%

20代 1名 3%

30代 22名 71%

40代 8名 26%

50代以上 0名 0%

合計 31名 100%

※小数点以下は切り捨て。

100％に満たない場合は調整しております。

※許可なく無断転載禁止
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【中間】参加者アンケート結果１／4（n=31）

（男性へお聞きします。)
Q1.男性機能が強くなったと感じますか？(単一)

※回答者が女性の場合は、男性パートナーへお聞き下さい。

Q2.妊娠されましたか？(単一)

(妊娠された方にお聞きします）
Q3.酸化ストレスが男女ともに不妊症の原因だと知っていましたか？(単一)

(妊娠された方にお聞きします）
Q4.Twendee Mtcontrolを飲み始めて、何ヶ月目で妊娠が発覚しましたか？

数値を記入して下さい。

(妊娠された方にお聞きします）
Q5.Twendee Mtcontrolを不妊で悩んでいる方にお薦めしますか？(単一)

⚫ 6ヶ月目（2組）

回答数 割合

はい→Q3へお進み下さい。 2 6%

いいえ→Q6へお進み下さい。 29 94%

31 100%

※小数点以下は切り捨て。

100％に満たない場合は調整しております。

n数= 2

回答数 割合

はい 1 50%

いいえ 1 50%

2 100%

n数= 2

回答数 割合

はい 2 100%

いいえ 0 0%

2 100%

回答数 割合

強くなった 2 7%

やや強くなった 19 61%

いいえ 10 32%

31 100%

※小数点以下は切り捨て。

100％に満たない場合は調整しております。

※体験期間1-5ヶ月間の時点で、
別途2組が妊娠されております。

※体験期間1-5ヶ月間の時点で、
別途2組が妊娠されております。

※体験期間1-5ヶ月間の時点で、
別途2組が妊娠されております。

※体験期間1-5ヶ月間の時点で、
別途2組が妊娠されております。

※許可なく無断転載禁止
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【中間】参加者アンケート結果２／４（n=31）

（全員の方にお聞きします）
Q6-Q14.Twendee Mtcontrolを飲み始めて妊娠以外で何か変化を感じましたか？以下、実感したかどうか当てはまるものを選択して下さい。(単一)

※小数点以下は切り捨て。100％に満たない場合は調整しております。

※許可なく無断転載禁止
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【中間】参加者アンケート結果３／４（n=31）

（全員の方にお聞きします）
Q15.その他、ご自由にお書き下さい。(自由)

⚫ コロナ禍での妊活は不安もありましたが、お陰様で授かることがで
きました。強いつわりなどにも効果があるとありましたので今後も
飲み続けてみたいなと思いました。

⚫ これまで5年間不妊治療をしてきて、2年前から体外受精・顕微授
精へとステップアップしてきましたが、なかなか卵が取れず、取れ
てもなかなか胚盤胞まで育たずで非常に苦戦していました。今回の
サプリを飲み始めてから５カ月目の６月に採卵を実施したところ、
胚盤胞ができました。胚盤胞への壁が非常に高かった私としては、
このサプリの影響を大きく感じています。そして、７月中旬に移植
を実施したところ、初めての陽性判定となりました。今後まだ不安
は続きますが、ここまで来れたのは今回このモニターに参加させて
頂いたおかげだと思っています。

⚫ 生理痛が軽くなった。

⚫ 生理前のニキビが減った。

⚫ 寝起きがすっきりしてきた。

⚫ 疲れにくくなった気がします。

⚫ 寝つきが良くなった気がします。

⚫ 体調が良くなってきた気がします。

⚫ 今回は多忙な時期で生理周期も崩れました。

⚫ 寝つきがよくなったのと、目覚めがよくなった。

⚫ 少し変化を実感することが増えてきた気がします。

⚫ フルタイムでも疲れにくくなったような気がします。

※許可なく無断転載禁止
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【中間】参加者アンケート結果４／４（n=31）

（全員の方にお聞きします）
Q15.その他、ご自由にお書き下さい。(自由)

⚫ 冷えが改善されていて、末端冷え性がなくなりました。

⚫ 便秘が改善され、するりと出るようになった気がします。

⚫ サプリメントで毎日気軽に飲めるので夫婦で続けやすい。

⚫ 冷え性に悩んでいましたが、最近気にならなくなりました。

⚫ 目覚めの良さはかなり実感があります。しっかり飲み続けたい。

⚫ 生理前のつらい症状が緩和されていると感じますし、ニキビも減り
ました。

⚫ ドライアイが良くなって来た気がしますが、季節的なものなのかも
しれません。

⚫ 関係あるのかわかりませんが、今年は花粉症がすごく軽くてびっく
りしました。

⚫ 肌荒れが少なくなってきたように感じます。肌にツヤやハリが出て
来て、体の調子も良いです。

⚫ サプリを続けたことによる変化はイマイチ感じられません。皮膚は
むしろかゆみがあります。８月に胚盤胞移植予定です。

⚫ 残念ながらまだ妊娠はできていませんが、肌の調子が良くなったよ
うな感じがします。ニキビが出来にくくなったと思います。

⚫ 昔は弱かったのですが、接客業をしているにもかかわらず夫婦で全
くコロナなどの風邪にひかないので免疫が上がっている気がします。

⚫ 病院で最近は卵子の成長が良くなってきたと言われる様になってき
ました。なかなか妊娠しませんが、少しずつですが先が楽しみに
なってきました。

⚫ 残念ながら妊娠には至っていませんが、排卵日の体調に変化があり、
検温をしなくても高温期に入ったのを感じることが出来るようにな
りました。しっかり体温が上がっているのでなんとなくいい予感が
しています。

⚫ 夏になり、日焼けもし始めたので、肌が白くなったとは思わない。
白髪がないので、黒くなったかはわからない。冷え性は少し良く
なった気がする。特にお風呂上がりが冷めにくくなった。加えて、
寝付きは良くなったが、朝は起きにくい。夏になり食欲不振、クー
ラー乾燥で肌質も変わったため、わからない。視力もいつも通り、
いびきはかかないのでわからない。

※許可なく無断転載禁止
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【最終】参加者属性 掲載利用サービス割合（n=24）

性別年代

年代 人数 割合

10代 0名 0%

20代 1名 4%

30代 16名 67%

40代 7名 29%

50代以上 0名 0%

合計 24名 100%

※小数点以下は切り捨て。

100％に満たない場合は調整しております。

性別 人数 割合

女性 24名 100%

男性 0名 0%

合計 24名 100%

※許可なく無断転載禁止
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【最終】参加者アンケート結果１／4（n=24）

（男性へお聞きします）
※回答者が女性の場合は、男性パートナーへお聞き下さい。
Q1.男性機能が強くなったと感じますか？(単一)

Q2.妊娠されましたか？(単一)

(妊娠された方にお聞きします）
Q3.酸化ストレスが男女ともに不妊症の原因だと知っていましたか？

(妊娠された方にお聞きします）
Q4.Twendee Mtcontrolを飲み始めて、何ヶ月目で妊娠が発覚しましたか？

数値を記入して下さい。(自由)

(妊娠された方にお聞きします）
Q5.Twendee Mtcontrolを不妊で悩んでいる方にお薦めしますか？(単一)

(妊娠されていない方にお聞きします）
Q6. 6ヶ月の継続体験ありがとうございました。抗酸化治療を継続して行ったオーストラリ
アの5,000カップルのデータでは挙児確率（赤ちゃんが生まれる確率）が1.83倍と報告され
ています。そして、このデータは1年間の抗酸化サプリメントを飲んだ集計でした。

ご希望されるカップルには今回と同じモニターのご案内をさせていただく場合がご
ざいます。ご参加を希望しますか？

●12ヶ月目（1組）回答数 割合

強くなった 4 16.7%

やや強くなった 16 66.7%

いいえ 4 16.7%

24 100.1%

※小数点以下は切り捨て。

100％に満たない場合は調整しております。

回答数 割合

はい→Q3へお進み下さい。 1 4%

いいえ→Q6へお進み下さい。 23 96%

24 100%

※小数点以下は切り捨て。

100％に満たない場合は調整しております。

n数= 1

回答数 割合

はい 1 100%

いいえ 0 0%

1 100%

n数= 1

回答数 割合

はい 1 100%

いいえ 0 0%

1 100%

n数= 23

回答数 割合

希望する 21 91%

希望しない 2 9%

23 100%

※小数点以下は切り捨て。

100％に満たない場合は調整しております。

※体験期間7-11ヶ月間の時点で、
別途5組が妊娠されております。

※体験期間7-11ヶ月間の時点で、
別途5組が妊娠されております。

※体験期間7-11ヶ月間の時点で、
別途5組が妊娠されております。

※体験期間7-11ヶ月間の時点で、
別途5組が妊娠されております。

※体験期間7-11ヶ月間の時点で、
別途5組が妊娠されております。

※許可なく無断転載禁止
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【最終】参加者アンケート結果２／4（n=24）

（全員の方にお聞きします）
Q7-Q15. Twendee Mtcontrolを飲み始めて妊娠以外で何か変化を感じましたか？以下、実感したかどうか当てはまるものを選択して下さい。

※小数点以下は切り捨て。100％に満たない場合は調整しております。

8 6 1 2 7 3 3 0 0 （回答数）

33% 25% 4% 8% 29% 12% 13% 0% 0% （割合）

15 14 14 16 9 10 13 5 6

63% 58% 58% 67% 38% 42% 54% 21% 25%

1 4 9 6 8 11 8 19 18

4% 17% 38% 25% 33% 46% 33% 79% 75%

(100%) (100%) (100%) (100%) (100%) (100%) (100%) (100%) (100%)

* * * * * * * *  

■実感できた

■少し実感できた

■わからない

※許可なく無断転載禁止
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【最終】参加者アンケート結果３／4（n=24）

（全員の方にお聞きします）
Q16.その他、ご自由にお書き下さい。

⚫ 半信半疑で飲み始めましたが、12ヶ月目にして妊娠が発覚し
ました。ありがとうございました。多嚢胞性卵巣と診断され
たことがあり、自然では妊娠は難しいと言われていましたが、
不妊病院に通うこともなく、サプリで妊娠できて良かったと
思っています！妊娠外での体の変化はあまり感じられません
でした。暖かい時は調子がいいなと思うこともありましたが、
冬場はいつもと変わらずといった感じでした。こちらのサプ
リでたくさんの方の悩みが解決できますように。

⚫ 生理前の肌荒れが減りました。

⚫ 疲労感が軽くなった様に感じています。

⚫ 少しずつ体が楽になっている感じがしました。

⚫ 朝食事の前に飲むという条件が結構厳しいです。

⚫ 疲れにくくなった気がします。ありがとうございました。年
齢の問題もあるので、なんともですが、妊娠したかったです。

⚫ 折角高価なサプリいただいたのに、妊娠できずにすみません
＞＜；

⚫ 疲労しにくくなったり顔のお肌の調子は以前より改善されたよ
うに思います。

⚫ 今後も継続して抗酸化サプリメントや、体調の良くなるサプリ
を取り入れていきたいです。

⚫ 肌荒れと、目覚めがよくなりました。体験できてとても良かっ
たです。ありがとうございました。

⚫ イライラしなくなりました。また機会があれば夫婦で飲みたい
と話しています！ありがとうございました。

⚫ 肌の調子は前よりよくなった気がします。妊娠希望なので、今
回妊娠できなくて残念でしたがまた機会があれば続けてみたい
です。

※許可なく無断転載禁止
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【最終】参加者アンケート結果４／4（n=24）

（全員の方にお聞きします）
Q16.その他、ご自由にお書き下さい。

⚫ 日焼けのしにくさ、寝起きのだるさの軽減については良く実感でき
ました。妊娠に関しては諦めていないのでまたこのような機会があ
れば参加させていただきたいです。

⚫ 肌荒れが少なくなり、肌の調子が良くなったように思います。風邪
もひきにくくなり、体調も整ったように感じました。モニターに参
加させていただき、ありがとうございました。

⚫ 因果関係はわかりませんが、毎月の卵子チェックで割と質がいいし
排卵もきちんと起こっていると言われました。前までは排卵障害が
酷かったので…。このサプリのおかげだと思いたいです。

⚫ サプリメントなので続けやすかったです。身体の改善も少しずつ
整ってきた感じがします。今回は残念ながら妊娠までいきませんで
したがまた機会があればぜひよろしくお願いします。

⚫ 花粉症が楽になった気がします。後は特に変化ないです。なんとな
く今年はコロナによるストレスが大きくて、本当は効果があるのか
もしれませんが、ストレスが多くてよくわかりませんでした。

⚫ 目覚めが良くなり、なんとなく身体の調子がいいなと感じることが
増えました。これは多分サプリメントの効果だと思います。今回の
モニターでは授かることはできなかったけど、継続して妊活は続け
ていきたいと思います。

⚫ 免疫力が高まる気がしました。比較的感染リスクが高い接客業です
が、しっかりと対策をしていた上にこちらのサプリメントの継続使
用でコロナや小さい風邪にもかかりませんでした。続けて服用して、
いつか赤ちゃんができるといいです。

⚫ このご時世気を遣う事が増えて、ストレスがたまったのか…言い訳
ですが、病院へ行く回数も少し減り、『色々な要因があるのかも
ね。』と医師から言われました。せっかく半年の貴重な体験をさせ
ていただいたのに結果も残せずすみませんでした。栄養に運動に気
を付けながら、穏やかな気持ちで頑張っていこうと思います。素敵
な体験をありがとうございました。

⚫ 一ヶ月前に科学性流産をしました、科学性流産は残念でしたが少し
でも着床の気配があったのは私の中では前向きになれる進歩で
す！！この一年で妊娠できるかな！？と期待していただけに残念で
すが、身体は確実に変化してると感じているので希望を持って妊活
を続けたいと思っています！一年間モニターをさせていただきあり
がとうございました！！

⚫ 今回、期間中に妊娠できずに少し落ち込みましたが不妊治療を考え
るいいきっかけになりました。ただ、サプリの効果なのか生理不順
（生理が不規則）が改善されたり疲れにくくなったり、冷え性がま
しになったりいい変化があったのでよかったです！また妊活系のモ
ニターがあれば積極的に参加したいと思います。この度は参加させ
ていただきありがとうございました。

※許可なく無断転載禁止


